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Finalizada a primeira etapa de recuperação da avenida 

     Após a transferência da administração dos valores 

arrecadados pela Comissão da Avenida, em assembleia que 

legitimou a SAI como gestora dos serviços a serem realizados na 

mesma, foram feitos testes para avaliar a melhor forma para o 

emprego de tais recursos. 

Assim, foi distribuído Entulho Reciclado Padrão Brita N-2, por 

Retroescavadeira, para recuperar o nível e parte da topografia 

da via, compactado com Rolo Compressor, afim de melhor 

agregar e compactar esse material, e nivelado com Trator tipo 

Patrol. 

   Veja ao lado o demonstrativo dos valores empregados e o 

saldo. 

As próximas fases serão de avaliação da drenagem, ajustes 

finos e manutenção. Informamos que com a chegada da 

estação de chuvas e a temporada de verão, maiores ou 

menores ações de manutenção podem ser exigidas. 

Agradecemos a todos os funcionários da SAI envolvidos no 

processo, pelo empenho e dedicação, bem como a paciência e 

parceria de nossos associados e colaboradores. 

R$ 192.657,16 

09/11/16 JCL Reciclagens Ltda ( Brita ) -R$ 12.600,00 

16/11/16 Do Valle Transportes ( Maquinario ) -R$ 11.410,00 

22/11/16 JCL Reciclagens Ltda ( Brita ) -R$ 13.440,00 

24/11/16 JCL Reciclagens Ltda ( Brita ) -R$ 8.760,00 

28/11/16 JCL Reciclagens Ltda ( Brita ) -R$ 1.800,00 

28/11/16 JCL Reciclagens Ltda ( Brita ) -R$ 4.590,00 

28/11/16 Do Valle Transportes ( Maquinário) -R$ 18.720,00 

R$ 121.337,16 

Saldo anterior 

Saldo atual 
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Reunião com representante do prefeito eleito 

   Aconteceu na sede da SAI, no dia 25, uma reunião 

com representante do prefeito eleito. Participaram o 

Sr. Sizenando Cristo (Coordenador de Projetos da 

PMU), Marcelo Kzan, Geraldo Bastos e Ivo Lorenzetti. 

Esta reunião teve como objetivo apresentar os 

pleitos da SAI para a futura gestão da PMU, que 

assumirá em Janeiro de 2017. 

O Sr. Sizenando Cristo se apresentou como o 

responsável por coordenar os 298 projetos que 

foram relacionados pelo Sato (futuro prefeito) como 

metas de sua gestão. Estas metas têm prazos de 6 

meses, 12 meses, 18 meses e assim por diante até 

completar os 48 meses de sua gestão. Cada projeto 

será analisado em detalhe, para que se possa ter 

uma visão clara das possibilidades de implantação. 

Ele destacou o fato de que a administração anterior, 

que finda no final deste ano, sequer possuía uma 

Secretaria de Planejamento, o que impede uma 

gestão eficaz. 

Dentre estes projetos em carteira está previsto o fortalecimento do relacionamento entre a PMU e as associações de bairro. A PMU pretende 

utilizar as associações como filtro das necessidades de cada bairro. Serão também reativadas as Subprefeituras Regionais (no nosso caso a 

Regional Norte). 

Marcelo Kzan  ponderou que, além da SAI ter uma visão muito clara das necessidades e prioridades do loteamento, vem atuando nestes 

últimos anos na solução dos problemas sem apoio da PMU.  O Ivo acrescentou que, além dos problemas do loteamento, a SAI também se 

preocupa com o entorno, uma vez que a proximidade nos afeta. 

Segundo Geraldo, apesar da insatisfação dos proprietários com a PMU, principalmente em função dos altos valores cobrados no IPTU, 

entende que o tributo tem um caráter social, que obviamente estes recursos arrecadados no loteamento não seriam exclusivamente 

aplicados aqui. Sugeriu que se estude uma proposta para que parte dos recursos arrecadados com a cobrança do Zona Azul fossem investidos 

no loteamento, uma vez que a geração dos mesmos se dá através do turismo, que usufrui das belezas da área,  porém nada é aplicado aqui. 

Marcelo ainda reforçou que a parceria da PMU com a SAI poderia inclusive contar com nossa experiência e mão-de-obra. O representante da 

prefeitura finalizou dizendo que neste momento não poderia assumir nenhum compromisso além de receber os nossos pleitos e levá-los para 

serem analisados e incluídos dentro dos projetos que já estão em carteira. Solicitou que fossem enviados por e-mail, e assim foi feito na 

mesma hora pelo Geraldo. Porém se comprometeu a, sempre que a SAI solicitar uma reunião, fazer a triagem dos assuntos para as pastas 

respectivas e se encarregarde marcar as datas e horários, mantendo assim um canal sempre aberto com a PMU. 

Segue abaixo a relação dos assuntos enviada:  

- Zona Azul   - Fiscalização da PMU  - Convênios 

Operação   Ambulantes   Manutenção Itamambuca e entorno 

Arrecadação   Obras   (máquinas e pessoal) 

- Realização de Eventos  Cachorros   Projeto Social 

Campeonatos de Surf     Sub prefeitura 

Festas 


